

Wasserdichtes Smartphone Case „Splash“

5" / IP67



Das Universal-Case „Splash“ bietet höchsten Schutz für Ihr Smartphone bei Staub und Nässe. Mit dem Schutzgrad IP67 ermöglicht es die Verwendung von Smartphones bei allen Outdooraktivitäten. Egal ob beim Schwimmen, Tauchen oder Rafting, Ihr Smartphone steht Ihnen in allen Situationen für Foto- und Videoaufnahmen und Telefongespräche zur Verfügung, und ist dabei bestens geschützt. Die rückseitige Befestigungsvorrichtung ist ein wahres Multitalent. Sie bietet die Möglichkeit das Splash an einer Doppel-T Halterung für den Einsatz beim Rad- oder Motorradfahren zu befestigen. Die Gürtelschlaufen erlauben die Befestigung an einem Gürtel oder Armband. Mit dem 1/4" Gewinde kann das Splash problemlos mit einem Stativ oder Selfie Stick genutzt werden. Zum Tragen an einer Schlaufe ist die Öse bestens geeignet. Durch die im Lieferumfang enthaltenen Passstücke ist das Splash universell für 5" Smartphone Modelle passend.

Spezifikationen:

- Schutzgrad: IP67
- Abmessungen Außen: 97 x 175 x 27 mm (BxHxT)
- Abmessungen Innen: 75,5 x 148,5 x 12,5 mm (BxHxT)
- Befestigungsvorrichtungen: Doppel-T Halter, Gürtel/Armband, 1/4" Gewinde, Öse

The "Splash" universal case provides the greatest protection for your smartphone against dust and dampness. Awarded the IP67 degree of protection, it allows for the use of smartphones during just any outdoor activities. Whether you are swimming, diving or rafting, your smartphone is at hand for taking photographs and shooting videos, as well as telephoning, in all situations, and is well protected during all these activities. The fastening device on the back is a real all-rounder. It enables you to fasten the Splash to a double T holder for use when riding a bike or a motorbike. The belt loops allow you to fasten it to your belt or wrist strap. With the 1/4" screw thread, the Splash can easily be used with a tripod or selfie stick. The eye is particularly suited for carrying it by the loop. Due to the adapters included in the scope of delivery, the Splash is universally suitable for 5" smartphone models.

Specifications:

- Degree of protection: IP67
- External dimensions: 97 x 175 x 27 mm (WxHxD)
- Internal dimensions: 75.5 x 148.5 x 12.5 mm (WxHxD)
- Fastening devices: Double T holder, Belt loop/wrist strap loop, 1/4" screw thread, eye

Art.Nr: 217562

EAN: 4024559217562

Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice